

Betrifft: Bahnunterführung in der
Liebenauer Hauptstraße



GRAZ

Gemeinderatsklub
A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@graz.at
www.graz.spoe.at

ANTRAG

an den Gemeinderat

eingebraucht von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 26.02.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Ein Leitsatz des Stadtentwicklungskonzeptes ist die „Stadt der kurzen Wege“ und damit die gute Erreichbarkeit von Stadtteilen. Auf Grund des Ausbaus der Ostbahn (von Graz in Richtung Gleisdorf, Feldbach, Fehring und Jennersdorf) und der erhöhten Taktfrequenz ergeben sich beim Bahnübergang in der Liebenauer Hauptstraße immer öfter die Notwendigkeit von Bahnschrankenschließungen, die Staus und lange Wartezeiten nach sich ziehen. Auch aus Sicht der Luftgütequalität führen diese Staus, die bis in die Nebenstraßen (Puntigamerstraße...) reichen, zu einem vermehrten Emissionsausstoß. Da gerade der Süden von Graz mit der Feinstaubproblematik besonders belastet ist, sollte alles unternommen werden, um weitere Verschlechterungen zu verhindern!

Namens der SPÖ-Gemeinderatsfraktion stelle ich daher folgenden Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz sollen beauftragt werden zu prüfen, inwiefern durch eine Unterführung an der Eisenbahnkreuzung in der Liebenauer Hauptstraße eine Verbesserung der Erreichbarkeit des Bezirkes Liebenau und der Nord-Südverbindung erzielt wird und dadurch auch eine Verbesserung der Luftgütequalität gewährleistet werden kann.